



KH Saifuddin Zuhri

Ulama Karismatik itu Berpulang

Ulama Karismatik Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan, KH Saifuddin Zuhri atau dikenal juga Abah Guru Banjar Indah wafat, pada Minggu hari ini.

▶ BERSAMBUNG HAL 10



(Alm) KH Saifuddin Zuhri



Buka Puasa Bersama Alumni Sekolah Menengah Islam Pertama SMIP angkatan tahun 1983

Usai timnya dikalahkan Arab Saudi

Shin Tae-yong buka Suara



Shin Tae-yong

JAKARTA, K.Pos - Pelatih Timnas Indonesia U-23, Shin Tae-yong buka suara usai timnya dikalahkan Arab Saudi dalam laga uji coba Internasional jelang Piala Asia U-23 2024 Qatar.

Bertanding di The Sevens Stadium, Dubai, Uni Emirat Arab, Sabtu dini hari WIB, 6 April 2024, Indonesia menyerah dengan skor 1-3.

Shin Tae-yong mengaku tidak puas dengan hasil yang didapat oleh timnya. Namun, secara performa permainan menurutnya tidak terlalu buruk.

"Pastinya tidak puas ya. Tapi dengan pergantian pemain, hampir semua dimainkan di babak ▶ BERSAMBUNG HAL 10

Pelaku Curanmor di Kamelda

Diringkus di Melayu Laut



MS (39)

BANJARMASIN, K.Pos - Polsek Banjarmasin Tengah mengungkap kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang terjadi di Kampung Melayu Darat (Kamelda),

Kelurahan Melayu, Kecamatan Banjarmasin Tengah, Rabu (3/4/2024) lalu.

Kapolsek Banjarmasin Tengah, Komplek Eka Saprianto melalui Kanit Reskrim setempat Iptu Hendra Agustian Ginting mengatakan, kejadian curanmor dengan kekerasan itu terjadi di Jalan Kampung Melayu Darat, Gang IAIN, Kelurahan Melayu, Kecamatan Banjarmasin Tengah pada 1 April lalu.

"Pencurian tersebut terjadi sekitar pukul 22.25 Wita," ▶ BERSAMBUNG HAL 10



Safari Ramadan Pemkab Berakhir di Kecamatan Simpang Empat

Setelah seluruh kecamatan se-Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) dikunjungi, Safari Ramadan jajaran Pemkab Tanbu berakhir di Kecamatan Simpang Empat, Rabu (03/04/2024).



SAFARI RAMADAN - Bupati Tanbu HM Zairullah Azhar bersama jajaran Pemkab mengakhiri Safari Ramadan di Kecamatan Simpang Empat, Rabu (03/04/2024). (ist)

BATULICIN, K. Pos – Bupati Tanbu HM Zairullah Azhar mengatakan Kecamatan Simpang Empat menjadi lokasi terakhir rangkaian Safari Ramadan jajaran Pemkab Tanbu.

Selanjutnya, kata Bupati, pihaknya kembali akan menjadwalkan kunjungan ke desa-desa setelah bulan Ramadan ini.

“Kita ingin silaturahmi dan gerakan cuci kaki ibu ini menyeluruh di laksanakan di desa-desa se-Tanah Bumbu,” ucapnya.

Gerakan cuci kaki ibu, kata Zairullah tujuannya bukan hanya menjadikan anak saleh-salehah dan bakti pada orang tua saja, akan tetapi juga ingin mendapatkan rida orang tua, utamanya Ibu.

“Harapannya dalam kurun waktu 10 sampai 30 tahun yang akan datang, anak-anak Tanah Bumbu menjadi orang sukses karena baktinya kepada

orang tua,” ucapnya.

Adapun Safari Ramadan di Kecamatan Simpang Empat, diawali dengan buka puasa bersama Bupati Zairullah dan jajarannya serta masyarakat Desa Persiapan Gunung Kanuar, bertempat di Masjid Al-Kautsar Komplek Bamega Harapan Permai (BHP).

Selain itu juga di laksanakan salat magrib berjamaah, penyerahan bantuan hibah untuk masjid sebesar

Rp50 juta, bansos anak yatim piatu, disabilitas, dan lansia, serta gerakan cuci kaki ibu.

Selanjutnya, Bupati beserta rombongan melanjutkan Safari Ramadan di Masjid Al-Mujahidin Kelurahan Tungkaran Pangeran. Di sini Bupati dan rombongan melaksanakan salat isya dan tarawih bersama warga masyarakat setempat.

Di sini bupati yang didampingi Sekda Ambo Sakka juga menyerahkan

bansos untuk anak yatim piatu, disabilitas, lansia, dan melaksanakan gerakan cuci kaki ibu.

Terakhir, di Masjid Al-Anshor Kelurahan Kampung Baru. Bupati bersama rombongan melaksanakan salat witir dan menyerahkan bantuan hibah untuk masjid sebesar Rp50 juta.

Seperti di lokasi sebelumnya, Zairullah juga menyerahkan bansos untuk anak yatim piatu, lansia, dan disabilitas. (tim/ril)

Pemkab Serahkan Bansos kepada Korban Kebakaran



SERAHKAN BANSOS - Dinas Sosial Tanah Bumbu menyerahkan bansos kepada korban musibah kebakaran rumah di Jalan Pendidikan RT. 4 Desa Kersik Putih, Kecamatan Batulicin, Kamis (04/04). (ist)

BATULICIN, K. Pos – Petugas Tagana dan Aparatur Desa Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) menyerahkan bantuan sosial

(Bansos) kepada korban musibah kebakaran rumah di Jalan Pendidikan RT. 4 Desa Kersik Putih, Kecamatan Batulicin.

Bansos diserahkan oleh Kepala Dinas Sosial Tanbu Liana Hamita melalui Kabid Linjamsos Muhammad Supian, Kamis (04/04/2024).

“Bantuan untuk korban dampak kebakaran tersebut sudah kami salurkan,” kata Supian didampingi

Supian mengharapkan bansos tersebut dapat meringankan beban korban dalam memenuhi kebutuhan hidup sehari-harinya.

“Bansos yang disalurkan berupa logistik dari Dinsos Tanbu dan bansos dari Kemensos RI,” sebutnya.

Adapun peristiwa kebakaran terjadi pada Rabu (03/04/2024) sekitar pukul 10.30 wita. Menghanguskan sebuah rumah bedakan dua pintu yang terbuat dari kayu. (tim/ril)



Gubernur Lepas 55 Unit Armada Angkutan Mudik Gratis

Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) H Sahbirin Noor melepas 55 unit armada angkutan Mudik Gratis Lebaran 2024, yang mendapat apresiasi sangat tinggi dari masyarakat.

BANJARBARU, K. Pos - Gubernur yang akrab disapa Paman Birin ini mengatakan fasilitas mudik gratis untuk masyarakat ini sudah melalui persiapan yang sangat matang dengan puluhan armada milik daerah.

"Persiapan angkutan mudik gratis ini juga didukung kabupaten yang menjadi tujuan mudik," kata Paman Birin di sela melepas mudik gratis lebaran di Banjarmasin, Sabtu (6/4/2024).

Dia meminta para sopir untuk berhati-hati di jalan raya dan bersabar, jika menemukan penumpang yang mengeluh selama perjalanan.



MUDIK GRATIS - Gubernur Kalsel Sahbirin Noor melepas armada mudik gratis Lebaran Idul Fitri 2024 di Banjarmasin. (ist)

"Dalam menyambut Idul Fitri merupakan hari kegembiraan sehingga kita harus menciptakan rasa kebahagiaan untuk masyarakat

Kalsel," ujar Sahbirin.

Diketahui, mudik gratis ini dilaksanakan dua hari dengan tujuan Banua Anam (Kabupaten Banjar,

Tapin, HSS, HST, HSU, dan Tabalong), kemudian tujuan Kabupaten Tanah Laut, Tanah Bumbu dan Kotabaru serta arah sebaliknya. (ans/tril)

Kalsel Targetkan Indeks Pengawasan Kearsipan Capai 78 Poin

BANJARMASIN, K. Pos - Pemrov Kalimantan Selatan (Kalsel) berupaya meningkatkan indeks pengawasan kearsipan internal dengan target nilai minimal 78 poin pada 2024.

Menurut Kabid Pembinaan dan Pelayanan Kearsipan Provinsi Kalsel Muamar di Banjarmasin, Kamis (4/4) bahwa nilai indeks pengawasan kearsipan internal Provinsi Kalsel pada 2023 sudah di angka 77,83 poin.

"Memang sudah masuk kategori sangat baik Pemprov Kalsel dapat, tapi harus lebih baik lagi targetnya tahun ini," ujarnya.

Dia pun menyampaikan Kalsel berjuang untuk meningkatkan nilai indeks pengawasan kearsipan internal tahun per tahun hingga mencapai 80 poin atau kategori A (memuaskan).

Dikatakan Muamar, indikator yang menjadi subjek pengawasan pada pengawas kearsipan internal ini



Kabid Pembinaan dan Pelayanan Kearsipan Provinsi Kalsel Muamar. (ist)

antara lain, yakni kebijakan, sarana dan prasarana, sumber daya manusia, serta pembinaan dan pengelolaan arsip aktif dan statis.

"Untuk sementara ini kekurangan kita ada di satuan kerja perangkat daerah (SKPD) lingkup Pemerintah

Provinsi Kalsel terkait dengan pengelolaan arsip, seperti SDM yang kurang mumpuni, serta sarana dan prasarana yang kurang. Sedangkan untuk kategori yang sudah cukup bagus," tuturnya.

Muamar mengungkapkan

pihaknya berkomitmen untuk meningkatkan peran SKPD dalam meningkatkan sarana dan prasarana pengelolaan kearsipan.

"Kemarin sebelum terjun langsung pengawasan ke SKPD kami telah melakukan rapat intern bersama seluruh perwakilan SKPD untuk memberitahu kekurangan apa saja yang perlu di lengkapi. Sementara untuk SDM itu tergantung dengan pengadaan baik itu CPNS maupun CP3K," jelasnya.

Dia pun berharap semua mempunyai komitmen pengelolaan kearsipan di seluruh SKPD berjalan dengan baik dan didukung komitmen pimpinan SKPD terkait.

"Komitmen ini sangat diperlukan agar target kita terkait nilai indeks pengawasan kearsipan internal kita bisa masuk kategori memuaskan atau nilai A (80-90 poin)," demikian katanya. (ant)



RSUD Sultan Suriansyah kembali kumpulkan Zakat Fitrah dan sedekah

“Siapa yang ingin menyerahkan zakat fitrah nya, mereka mengisi daftar yang sudah di siapkan”

BANJARMASIN, K.Pos - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) RSUD Sultan Suriansyah Banjarmasin tahun 2024 ini kembali mengumpulkan zakat fitrah dan sedekah.

Kepala Bagian Administrasi Umum dan Keuangan RSUD Sultan Suriansyah, Gusti Ikromi Akbar mengatakan hadirnya UPZ ini adalah satuan organisasi yang dibentuk oleh BAZNAS untuk membantu pengumpulan zakat.

“Alhamdulillah tahun ini Amil Mesjid Ibnu sina kembali melaksanakan mengumpulkan zakat fitrah dan sedekah,” ujar Gusti Ikromi Akbar, Sabtu (6/4).



Kepala Bagian Administrasi Umum dan Keuangan RSUD Sultan Suriansyah, Gusti Ikromi Akbar.

Mengumpulkan zakat fitrah dan sedekah di lingkup RSUD Sultan Suriansyah itu, Gusti Ikromi menyampaikan bahwa pihaknya melakukan zakat fitrah melakukan sistem jemput bola.

“Siapa yang ingin menyerahkan zakat fitrah nya, mereka mengisi daftar yang sudah di siapkan,” katanya.

“Kegiatan zakat fitrah di lingkungan RSUD Sultan Suriansyah,

tahun ini yang kedua dilaksanakan” sambungnya.

Ia juga menjelaskan, zakat fitrah dan sedekah yang di lakukan di kepada UPZ RSUD Sultan Suriansyah tersebut memberikan fasilitas untuk menunaikan zakat fitrah bagi karyawan.

“Bentuknya sukarela saja. Jika nanti zakat fitrah dan sedekah ini terkumpul pada malam lebaran maka kita bagikan masyarakat dekat lingkungan RSUD Sultan Suriansyah bagi yang memenuhi delapan golongan zakat fitrah dan sedekah tersebut,” tandasnya.

Harapannya adanya kegiatan seperti ini masyarakat sekitar, yang mendapatkan bisa terbantu.

“Sehingga keberadaan rumah sakit Sultan Suriansyah bermanfaat bagi mereka,” pungkasnya.(fdl/asp)

Giliran Banjarmasin Timur gelar Pasar Murah

BANJARMASIN, K.Pos - Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina didampingi Ketua TP PKK Kota Banjarmasin, Hj Siti Wasilah membuka bazar dan pasar murah Ramadan, yang berlangsung di Halaman Kantor Kecamatan Banjarmasin Timur, Kamis (28/3).

Turut hadir dalam kegiatan, Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Perdagin) Kota Banjarmasin, Ichrom Muftezar, Camat Banjarmasin Selatan, Hj Rusdiana, Sejumlah Pimpinan SKPD beserta jajaran terkait.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina menyampaikan ucapan terima kasih kepada Disperdagin beserta jajaran yang telah menggelar pasar murah tersebut. Tak lupa juga ia berterima kasih kepada korporasi yang ikut menyumbang dana CSR.

“Atas nama pemerintah kota Banjarmasin, saya berterima kasih kepada CSR karena sebelumnya hanya 10.400 paket sembako dari 17 korporasi, dan sekarang bertambah menjadi 12.100 paket dari 20 koorporasi,” ucap H Ibnu Sina.

H Ibnu Sina menyebutkan kegiatan

pasar murah itu dilaksanakan di 5 kecamatan Banjarmasin, masih ada beberapa titik belum melaksanakan pasar murah dan akan diselesaikan sebelum lebaran.

“Pasar murah ini kan membantu masyarakat dan juga upaya kita menekan inflasi kota Banjarmasin. Ini juga mempermudah warga dan juga menjelang lebaran tentu kita tidak ingin harga melambung tinggi,” sampainya.

Lalu, ia mengharapkan bahwa pasar murah tersebut digelar tidak hanya pada saat momen bulan Ramadan saja, tetapi tetap berlangsung pada bulan bulan lainnya, guna menekan inflasi.

“Mudah mudahan bisa kita laksanakan dalam momen momen tertentu, tidak hanya bulan puasa saja atau menjelang lebaran, tetapi secara periodik bisa dilaksanakan sehingga harga harga bisa stabil dan inflasi kita bisa di kendalikan, sekarang sudah bagus ya angkanya,” harapnya.

“Memang betul ada beberapa harga bahan pokok yang naik, namun saya kira itu hal wajar karena kita akan memasuki masa lebaran. Saya



BAZAR - Kegiatan bazar dan pasar murah Ramadan, berlangsung di Halaman Kantor Kecamatan Banjarmasin Timur, Kamis (28/3).(ist)

kira dimanapun pasti akan terjadi kenaikan harga dan tidak merugikan masyarakat kita sendiri,” pungkasnya. (fdl/ril)



Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Balangan Gelar Bukber Bersama Ratusan Pasukan Hijau dan Kuning

Menjelang berakhirnya puasa Ramadan 1445 Hijriah berbagai instansi dan perusahaan melaksanakan buka bersama. Salah satunya Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Kabupaten Balangan.

PARINGIN, K.Pos- Sementara itu pelaksanaan buka bersama, Kamis (4/4/2024) di area workshop Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Balangan.

Kegiatan dihadiri langsung Kepala Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup, Aidinnor, Kepala Bank Kalsel Paringin, Fitri Hernadi dan Ketua PWI Balangan Kurnady Franata serta ratusan para pekerja kebersihan atau pasukan hijau dan kuning.

Dalam kesempatan ini, Kepala Dinas Petanahan dan Lingkungan Hidup Balangan Aidinnor menyampaikan, peran serta para pekerja kebersihan yang tergabung



Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Kabupaten Balangan melaksanakan buka bersama, Kamis (4/4/2024) di area workshop Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Balangan. (kurnadi)

dalam pasukan hijau dan kuning, dalam rangka mengantarkan Kabupaten Balangan mendapatkan sertifikat Adipura sebagai kota kecil Kabupaten Balangan bersih dari bersih Tahun 2024.

“Tentunya tidak lepas dari peran Sementara itu Pimpinan Bank

Kalsel Paringin, Fitriadi Hernadi menyambut gembira digelarnya buka bersama ini.

Menurutnya hal ini merupakan bentuk Kepedulian kita bersama, selain tentunya sebagai sarana silaturahmi. “Kami mengucapkan s e l a m a t kepada Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Balangan, atas prestasi mendapatkan penghargaan Sertifikat Adipura 2024 katanya.

Pada kesempatan ini perwakilan PT. Adaro Indonesia Antoni Kurniawan, sangat mendukung adanya kegiatan buka bersama, sehingga kita para mitra kerja dapat bertemu dan bertatap muka. “Tentunya juga dengan para pekerja kebersihan yang sangat berperan dalam kebersihan kota,” unguhnya.

Kegiatan diakhiri dengan tausyiah yang disampaikan oleh Ketua MUI. KH. muhammad Yusuf. (kur)

Hadapi MTQ Nasional Tingkat Provinsi, LPTQ Balangan gelar Gelar Training Center

PARINGIN, K.Pos- Menghadapi ajang Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Nasional XXXV Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan 2024 yang akan berlangsung di Kabupaten Tapin Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Balangan Gelar Training Center.

Training center para kafilah Kabupaten Balangan dilaksanakan selama delapan hari, dari 31 Maret sampai dengan 7 April 2024 di Hotel Aria Barito, Banjarmasin, dengan diikuti 54 orang kafilah, 10 orang official dan 8 orang pendamping.

Sementara itu sejumlah pelatih tingkat nasional dan tingkat provinsi dihadirkan pada kegiatan tersebut, dengan tujuan untuk menambah ilmu dan wawasan serta memahami kekurangan di cabang masing-masing kafilah dalam mengikuti ajang MTQ nantinya.

Pada kesempatan ini, Sekda Kabupaten Balangan, H.Sutikno, yang



(Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Balangan Gelar Training Center. (kurnadi)

juga sekaligus sebagai Ketua LPTQ Balangan, H Sutikno, mengunjungi lokasi pelatihan dan bersilaturahmi dengan kafilah peserta, Kamis (4/4/2024) di Area Hotel Barito Banjarmasin.

Pada kesempatan ini Sutikno

mengatakan kegiatan training center merupakan sebuah ikhtiar untuk kesuksesan kafilah Kabupaten Balangan yang akan berlaga pada MTQ Nasional XXXV Kalsel di Kabupaten Tapin pada 24 April hingga 2 Mei 2024. Ujarnya..

“Kami berharap dengan Training Center ini, Kafilah Kabupaten Balangan bisa mendapat hasil maksimal dan juga mengucapkan terima kasih kepada para pelatih, baik pelatih tingkat nasional maupun tingkat provinsi yang konsisten dan serius membimbing kafilah Balangan,”katanya.

H.Sutikno juga menambahkan, bahwa jajaran Pemkab Balangan akan terus memberikan dukungan LPTQ Kabupaten Balangan untuk kegiatan-kegiatan pengembangan Tilawatil Qur'an dan pembinaan qori qoriah yang diharapkan nantinya akan membawa nama baik daerah di event-event nasional, bahkan internasional.

“Lebih lanjut menambahkan Pemkab Balangan akan terus berupaya meningkatkan dukungan, diantaranya dengan meningkatkan dana hibah untuk LPTQ Kabupaten Balangan dari tahun ke tahun,” pungkasnya. (kur)

KELUARGA BESAR

DONNY GUNADI

Selamat Hari Raya Idul Fitri

1445 H / 2024

Untuk lisan dan sikap yang tak terjaga,
Mohon dibukakan pintu maaf yang sebesar-besarnya.

Minal Aidin Wal Faidzin - Mohon Maaf Lahir & Bathin



PT. AIR MINUM INTAN BANJAR



Selamat Hari Raya Idul Fitri

1445 H / 2024

Mohon Maaf Lahir & Bathin

Syaiful Anwar, S.AP., M.AP

Direktur Utama





Dinas Pertanian Tanaman Pangan
Dan Hortikultura Prov. Kal-Sel

Selamat Hari Raya
Idul Fitri

1445 H / 2024

SAHBIRIN NOOR
GUBERNUR KALSEL

HJ. RAUDATUL JANNAH
KETUA TP-PKK PROV KALSEL


bank. kalsel
Setia Melayani, Melaju Bersama


AKSEL
by bank kalsel

Segenap Keluarga Besar Bank Kalsel
mengucapkan

Selamat Hari Raya

Idul Fitri

• 1 Syawal 1445 H •

Minal 'Aidin Wal' Faizin, Mohon Maaf Lahir dan Batin





Cuti lebaran Idulfitri, Pelayanan IGD RSUD Pambalah Batung Amuntai tetap Buka

Meski libur cuti Idulfitri 1445 H berlangsung, pelayanan RSUD Pambalah Batung Amuntai, Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) dipastikan tetap berjalan.

AMUNTAI, K.Pos, Masyarakat tidak perlu khawatir, karena RSUD tetap menerima pelayanan, akan tetapi hanya untuk pasien gawat darurat. Pasien yang ingin berobat dapat langsung ke Instalasi Gawat Darurat (IGD).

Kasubag Hukum, Humas dan Organisasi, M. Yusuf mengatakan, selama libur cuti, pihaknya tetap menerima masyarakat darimana saja, bahkan wilayah Amuntai. Pihak manajemen RSUD Pambalah Batung Amuntai telah mengantisipasi hal tersebut dengan membentuk tim yang bertugas saat libur, karena cuti Idulfitri.

"Dari awal libur, tanggal 8 sampai 15 April 2024 sudah dibentuk tim kesiagaan. Tidak ada kendala untuk masyarakat dan pemudik yang



IGD RSUD Pambalah Batung Amuntai. (adiyat)

ingin berobat. Namun, yang perlu diperhatikan saat ingin berobat, pastikan membawa kartu berobat, BPJS, KTP ataupun hal lain, minimal KTP, agar dari RSUD mengetahui dengan jelas alamat atau data diri pasien," katanya,

didampingi Kabid Keperawatan dan Kebidanan, RSUD Pambalah Batung Amuntai, H.Sugiharni, Jumat (05/4).

Pasien Kedaruratan yang dilayani, mereka yang merasa kesakitan atau mengganggu diri sendiri, sehingga

perlu diberikan tindakan darurat, semisal kecelakaan, pasien yang sakit parah, melahirkan dan lain sebagainya.

"Pasien kedaruratan yang berobat di IGD akan dilayani Dokter umum, dan spesialis, serta perawat selama 24 jam," tambahnya.

Meski begitu, pelayanan selama cuti Idulfitri hanya untuk tindakan gawat darurat, sedangkan untuk layanan berobat di Poli-poli diliburkan. Bagi Poli rawat jalan, karena bukan kasus kedaruratan pihaknya telah mengatur penjadwalan kontrol pasien jauh-jauh hari sebelum lebaran.

"Kemudian pelayanan lainnya, seperti hemodialisis atau cuci darah, unit transfusi darah, laboratorium, radiologi buka 24 jam," tambahnya.

Pihaknya tetap menghimbau masyarakat yang mengalami sakit ringan, kalau bisa diantisipasi ke fasilitas kesehatan terdekat terlebih dahulu untuk pemeriksaan, agar tidak terjadi pasien membludak.(ayt)

Kapolres HSU Bagikan Paket Lebaran ke Tokoh Agama dan Awak Media

AMUNTAI, K.Pos- Jalin silaturahmi bersama seluruh lapisan masyarakat di Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) menjelang bulan Idulfitri 1445 H, Kapolres HSU AKBP Meilki Bharata berbagi dengan tokoh agama dan awak media di HSU.

Aksi sosial dengan membagikan paket Lebaran kepada para tokoh agama, Wakawuri, wartawan, dan anggota Polres HSU sebagai bentuk meningkatkan solidaritas dan kebersamaan.

Paket Lebaran tersebut berisi kebutuhan pokok seperti minyak goreng, gula, teh, susu, dan lain-lain. Kapolres HSU secara langsung menyerahkan paket-paket tersebut kepada perwakilan dari masing-masing penerima.

"Paket lebaran dapat meringankan dan membantu beban ekonomi, serta memberikan semangat bagi para penerima," kata Kapolres HSU.

Tak ketinggalan, seluruh anggota Polres HSU juga turut menerima paket Lebaran sebagai bentuk apresiasi serta sebagai pemantik semangat dalam menjalankan tugas sebagai pelindung,



Kapolres HSU AKBP Meilki Bharata menyerahkan bingkisan bagi tokoh agama, warakawuri, awak media dan anggota Polres HSU. (humas)

payagom, dan pelayan masyarakat.

"Melalui bantuan ini dapat memberikan semangat baru bagi anggota Polres HSU dalam melaksanakan tugas ke depannya," tambahnya.

Melalui aksi sosial ini, Kapolres HSU menunjukkan bahwa kedekatannya

dengan masyarakat sangatlah penting, terutama di momen yang spesial seperti Hari Raya Idulfitri ini.

Wartawan yang berada di HSU juga tidak luput dari mendapat paket Lebaran dari Kapolres HSU.

Perwakilan awak media, Dody, menyambut baik dan sangat berterima

kasih dengan kepedulian ini.

"Bantuan tersebut dinilai sebagai bentuk penghargaan terhadap peran serta dalam memberikan informasi kepada masyarakat tentang kegiatan Polres HSU dan menyebarkan pesan-pesan positif kepada masyarakat," sampainya.(ayt)



Pj Bupati Tapin Silaturrhami Jemaah Masjid An Nuur

Memasuki hari ke 24 bulan Ramadhan, Penjabat Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin kembali melaksanakan safari Ramadhan, kali ini Masjid An Nuur Desa Bungur Kecamatan Bungur menjadi tujuan bersilaturahmi dengan Jemaah dan tokoh masyarakat setempat Kamis (4/4/2024) kemarin sore.

RANTAU, K.Pos – Safari Ramadan Pj Bupati Tapin didampingi Sekretaris Daerah Tapin Dr Sufiansyah, Staf Ahli Bupati H Syarifuddin, Kepala Bappelitbang H Meidy Haris Prayoga, Kepala Bagian Ekonomi Setda Tapin Taupiqurrahman, Kepala Bagian Kesra Setda Tapin dan Kepala Bagian Prokpin Setda Tapin Acmad Ebet Riyadi.

Tokoh masyarakat Desa Bungur Sarmuji menyampaikan, atas nama warga masyarakat Desa Bungur kami sangat berbahagia dan berbangga hati di kunjungi Pj Bupati Tapin dalam kegiatan safari Ramadan 1445 Hijriah.

“Dengan adanya safari ramadan Pj Bupati Tapin beserta rombongan tentunya mempererat silaturrahmi antara pemerintah dengan masyarakat,“ kata Sarmuji juga Kepala Desa Bungur.

Berharap dengan kehadiran penjabat Bupati Tapin ke desa kami, dapat lebih memajukan desa kami untuk maju dan berkembang.

Untuk diketahui bahwa keberadaan masjid An Nuur menampung warga



Pj Bupati Tapin M Syarifuddin safari Ramadhan di Masjid An Nuur Desa Bungur Kecamatan Bungur .(ist)

empat Desa di Kecamatan Bungur diantaranya Jemaah Desa Bungur, Jemaah Desa Timbung, dan Desa Banua Padang dan Desa Bungur Baru.

Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin menyampaikan, bangga di Masjid An Nuur ada anak muda yang bagus dan merdu dalam membaca alquran, berharap ini terus digaungkan, setiap kali majelis talim bisa ditampilkan.

“Kegiatan-kegiatan keagamaan di kabupaten Tapin terkenal sangat agamais perlu kita lestarikan dan menggaungkan para kaum muda untuk membaca alquran,“ harap Pj Bupati Tapin.

Dikatakan Pj Bupati Tapin bahwa

Kabupaten Tapin pada akhir bulan April ini, akan melaksanakan MTQ tingkat Nasional tingkat Prov kalsel yang akan berlangsung di RTH Rantau Baru diharapkan seluruh masyarakat Tapin tak terkecuali Kec Bungur ini ikut memeriahkannya.

“Berharap seluruh masyarakat di Kab Tapin tidak terkecuali Kec bungur bagaimana kita bersama-sama ikut memeriahkan MTQ Tingkat Nasional Tingkat Provisis Kalsel berlangsung di Kabupaten Tapin,“ pinta Pj Bupati.

Sebagai partisipasi untuk kesuksesan gelaran itu, agar dapat menghias di tempat-tempat ibadah di wilayah Tapin, Perkantoran dan lainnya dalam rangka menyambut

tamu atau peserta dari Kabupaten Kota Se Kalsel dalam mengikuti MTQ nasional Tingkat Prov Kalsel.

Selanjutnya apa yang menjadi keluhan dari desa Bungur melalui kepala desanya, tentunya atas nama pemerintah Kabupaten Tapin. insha allah akan kita akomodir dan kita permudah, kalau tidak bisa tahun ini dalam anggaran, mungkin tahun yang akan datang.

Safari Ramadhan dengan penyerahan kitab suci alquran oleh Pj Bupati Tapin dan Sekretaris Daerah Tapin kepada pengurus masjid setempat. Kemudian dilanjutkan dengan tausiah agama dibawakan oleh Tuan Guru Syaiful Bahrin.(dil).

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
 Pembina : H. Udin Salmani SE
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani
 Wakil Pimpinan Perusahaan :
 Ramadhani Faya Putri
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :
 S. A. Lingga
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
 Redaktur : Aspihan Zain, Bambang CE, Mulyadi
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail, Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
 Muliadi (Barito Kuala)
 Muhammad Abdillah (Tapin)
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)
 Adiat Ikhsan (HSU)
 Kurnady Franatha (Balangan)
 Nur Ali (Tabalong)
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
 Charli Silitonga (Barito Utara)
 M Alfian (Murung Raya)
 Manager Iklan : M Sidik
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
 kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
 Legal Hukum : RM. B.Krisna Dewa,
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
 Nomor Telepon : 0511 6788495
 Email : poskalsel@gmail.com
 Bank MANDIRI
 No Rek. : 0310012223908
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA

KALSEL POS

Referensi Berita Banjar



DEWANPERS

Sertifikat

No: 207/DP-Terverifikasi/K/II/2018

Diberikan kepada:

PT. SINAR INSAN MEDIA



Telah diverifikasi oleh Dewan Pers

Jakarta, 1 Februari 2018

Dewan Pers

Yosap Adi Prasetyo
 Ketua

Ulama Karismatik itu Berpulang

BANJARMASIN, K.Pos - KH Saifuddin Zuhri wafat di usia 74 tahun setelah dirawat di RS Sultan Agung di Kota Citra, Kota Banjarbaru.

Jenazah pimpinan Majelis Taklim Bani Ismail itu pun disemayamkan di kediamannya di Jalan Banjar Indah, Pemurus

Dalam, Banjarmasin Selatan.

Ulama yang lahir di Desa Dalam Pagar Martapura, Kabupaten Banjar pada 20 Oktober 1952 tersebut merupakan salah satu keturunan dari Syekh Muhammad Arsyad Al-Banjari.

KH Saifuddin Zuhri juga merupakan salah satu murid dari

KH Muhammad Zaini bin Abdul Ghani atau Guru Sekumpul.

KH Saifuddin Zuhri tidak hanya mashur sebagai ulama di tanah Banjar Kalimantan Selatan, namun juga di provinsi tetangga hingga luar Kalimantan.

Dari pengumuman pihak keluarganya, jenazah KH Saifuddin

Zuhri dimakamkan di Alkah Bani Ismail Desa Dalam Pagar Martapura.

Meninggalnya ulama ini membuat ribuan jamaah mendatang kediamannya di Jalan Banjar Indah, Kota Banjarmasin untuk menyampaikan rasa duka dan kehilangan yang dalam. (ant/gin)

Shin Tae-yong buka Suara

pertama dan kedua untuk cek kondisi para pemain. Dan secara isi pertandingan tidak terlalu jelek," kata Shin Tae-yong, sebagaimana dikutip kalselpos.com dari berbagai sumber.

Lebih lanjut, pelatih asal Korea Selatan itu mengakui masalah dalam timnya ada di sektor pertahanan.

Namun, ke depan dia akan memperbaiki dan menutup celah itu

pada turnamen nanti.

"Ujicoba ini memang hanya cek kondisi para pemain saja, apalagi ada pergantian semua pemain," kata Shin Tae-yong

"Memang ada masalah di lini

belakang karena ada beberapa pemain yang tidak bisa bergabung juga, jadi itu yang sedang dipikirkan bagaimanaantisipasi lini belakang," ucapnya. (tim)

Diringkus di Melayu Laut

ucapnya.

Pria yang kerap disapa Ginting itu mengatakan, kejadian bermula saat KH alias Satun memakai sepeda motor matic warna hitam coklat dengan Nomor Polisi DA 6292 ABY yang diketahui milik korban Achmad Siman ke tempat saudaranya di lokasi kejadian untuk mengambil handphone.

Sesaat di lokasi, sepeda motor tersebut ditinggal dan terparkir di depan

rumah dengan kondisi kunci kontak masih tertinggal di sepeda motor.

"Karuan saja tak berselang sekitar 10 menit saat korban kembali keluar rumah motornya sudah tidak ada lagi atau hilang," jelas Kanit.

Melihat sepeda motornya raib, korban mengecek CCTV yang ada di sekitar lokasi guna memastikan apakah sepeda motor yang dibawanya itu telah dicuri.

Setelah diperiksa ternyata

benar, sepeda motor itu dicuri oleh seseorang dan kemudian korban melapor ke Polsek Banjarmasin Tengah guna dilakukan tindakan atau proses hukum.

Dengan informasi dan hasil pemeriksaan di lokasi, anggota Unit Reskrim Polsek Banjarmasin Tengah dipimpin Kanit langsung melakukan penangkapan terhadap pelaku di kediamannya yang juga berada di Kecamatan Banjarmasin Tengah.

"Berhasil diungkap pada 3 April 2024 serta menangkap pelaku dan mengamankan barang buktinya," untkapnya.

Lebih lanjut, kata Ginting, pelaku berinisial MS (39), warga Jalan Komplek Melayu Laut, Gang Gotong Royong Kelurahan Melayu, Kecamatan Banjarmasin Tengah dan saat ini dilakukan penahanan guna menjalani pemeriksaan dan proses hukum lebih lanjut. (fiz)



Buka Pusa Bersama Alumni Sekolah Menengah Islam Pertama SMIP angkatan tahun 1983



Jelang Lebaran, Bupati bagikan bantuan di Tiga kecamatan

“Ini merupakan komitmen dari bupati untuk turun langsung mendengarkan keluhan masyarakat?”

KOTABARU, K.Pos - Bupati Kotabaru H.Sayed Jafar SH bersama rombongan kembali laksanakan safari Ramadan ke 7 bertempat di Kecamatan Hampang, Kelumpang Hulu dan Kelumpang Hilir, dihadiri Asisten, Staf Ahli, Forkopimca, Kepala SKPD lingkup Pemkab Kotabaru serta Camat, Jumat (5/4).

Beragam bantuan yang diserahkan Bupati di tiga kecamatan diantaranya bantuan di Kecamatan Hampang diantaranya dari Dinas Sosial bantuan paket makanan lansia sebanyak tiga orang, dari Dinas Pertanian penyaluran cadangan pangan berupa bantuan pangan beras untuk 566 KK (5.660 Kg) dan dari Dinas Kesehatan ada bantuan makanan kesehatan yaitu 10 paket ibu hamil, paket balita dan paket remaja putri.

Sedangkan di Kecamatan Kelumpang Hulu diantaranya dari Dinas PPPAPPKB yaitu bantuan untuk anak baduta beresiko stunting sebanyak tiga orang, dari Dinas Pendidikan bantuan APBD fisik bidang pendidikan jenjang PAUD yaitu TK Negeri Pembina Kelumpang hulu dan dari Dinas Perkim berupa bantuan rumah tidak layak huni di desa Sidomulyo sebanyak 10 unit.

Sedangkan untuk Kecamatan



SAFARI - Bupati Kotabaru H.Sayed Jafar SH bersama rombongan kembali laksanakan safari Ramadan ke 7. (ist)

Kelumpang Hilir diantaranya dari PDAM bantuan sembako untuk keluarga prasejahtera 10, Dinas Pendidikan yaitu bantuan APBD fisik bidang pendidikan jenjang SD yaitu SDN 1 Serongga dan dari Dinas Perkim bantuan rumah tidak layak huni di Desa Langadai 10 unit. PDAM Kotabaru yaitu paket sembako untuk keluarga prasejahtera 10 orang.

Bupati Kotabaru diwakili Kepala Dinas Lingkungan Hidup Maulidiansyah saat safari Ramadan di Kecamatan Hampang mengatakan, bahwa kegiatan ini adalah salah satu upaya untuk menjalin silaturahmi antar sesama, khususnya antara bupati selaku pimpinan

dengan masyarakat.

“Ini merupakan komitmen dari bupati untuk turun langsung mendengarkan keluhan masyarakat,” ujarnya.

“Tentunya ini menjadi motivasi untuk kita semua, khususnya pemerintah daerah untuk bagaimana melihat Kotabaru lebih maju lagi,” sambungnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perijinan Fuad Fakhrudin di Kecamatan Kelumpang Hulu mengatakan, sebagaimana sudah disampaikan oleh bupati bahwa Kelumpang hulu merupakan kecamatan yang heterogen karena mempunyai banyak suku dan agama.

“Oleh sebab itu untuk membangun kesuksesan pemerintahan itu memang harus lebih mengedepankan terhadap kebersamaan, saling menghormati, saling menghargai dan saling berkomitmen untuk memajukan daerah bersama-sama,” jelasnya.

Dikesempatan tersebut Staf ahli bidang ekonomi Johanudin di Kelumpang hilir menyampaikan, bahwa hari ini adalah safari Ramadan yang ke delapan yaitu di Kecamatan Kelumpang Hilir.

“Bupati Kotabaru ingin bertatap muka langsung dengan masyarakat kecamatan Kelumpang Hilir, khususnya Desa Tegarejo,” jelas Johanudin. (yan)

Dishub gelar kegiatan Ramp chek kendaraan

KOTABARU, K.Pos - Menjelang hari raya idul fitri 1445 hijriah tahun 2024, Dinas Perhubungan Kabupaten Kotabaru melaksanakan kegiatan rampchek (Inspeksi Keselamatan LLAJ).

Dalam kegiatan tersebut, Dishub Kotabaru menurunkan puluhan stafnya ke lapangan guna melaksanakan Inspeksi Keselamatan LLAJ, Kamis (4/4).

Kepala Dinas Perhubungan Kotabaru Khairian Anshari melalui Kasubbag Tata Usaha UPTD PKB (Plt. Kasubbag Perencanaan dan Keuangan Dishub) Akbar mengatakan, kegiatan inspeksi Keselamatan LLAJ yang kami laksanakan ini dalam rangka menangani melonjaknya pemudik



RAMP CHEK - Dishub Kotabaru melaksanakan Inspeksi Keselamatan LLAJ, Kamis (04/04/24). (ist)

untuk menjaga keselamatan angkutan umum menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah.

Dalam pelaksanaan kegiatan inspeksi keselamatan LLAJ, pihak kami melibatkan saflantas polres Kotabaru.

“Tempat pelaksanaan kami fokuskan di terminal kota depan taman kota, terminal kelurahan Kotabaru Tengah dan di Bandara Udara Gusti Samsir Alam,” ucap Akbar.

Ada beberapa poin pemeriksaan

administrasi kendaraan yang kami laksanakan seperti SIM, STNKSTNK dan juga surat tanda bukti kendaraan bermotor.

“Kami juga memeriksa kelayakan mobil angkutan umum, apakah layak digunakan atau tidak layak, serta memberikan himbauan kepada supir dan penumpang agar selalu mengutamakan keselamatan,” kata Akbar.

“Dari 15 sampel hasil pemeriksaan, ada dua unit kendaraan yang sudah habis masa berlaku KIR, dan langsung kami arahkan untuk segera melaksanakan pengujian berkala kendaraan bermotor (kir) di UPTD Dishub Kotabaru yang bertempat di terminal Stagen,” jelas Akbar. (yan)

Safari Ramadan di Wasah Hulu, Pj Bupati HSS Salurkan Dana Hibah Keagamaan



FOTO BERSAMA - Pj Bupati HSS Hermansyah foto bersama dengan penerima dana hibah bidang.(Kominfo)

Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah silaturahmi dan buka puasa bersama dalam rangkaian kegiatan Safari Ramadan, bersama warga Desa Wasah Hulu, di Masjid Al Abrar, Jumat (5/4/2024).

KANDANGAN, K.Pos - Dalam silaturahmi dan buka puasa bersama tersebut, Pj Bupati HSS Hermansyah memberikan dana hibah bidang keagamaan bagi langgar dan musala, yang didampingi Sekda Muhammad Noor. Pj Bupati HSS Hermansyah mengaku sangat senang dan bahagia

atas sambutan yang diberikan warga Desa Wasah Hulu sangat luar biasa kepada rombongan Safari Ramadan Pemkab HSS.

Hermansyah berharap, kegiatan Safari Ramadan dapat mengetahui dan menerima aspirasi masyarakat, yang nanti menjadi bahan bagi

Pembkab dalam melaksanakan Pembangunan di Bumi Rakat Mufakat.

“Semoga silaturahmi di momen Ramadan kita semua mendapatkan kebaikan dan keberkahan dari Allah SWT,” ujar Pj Bupati Hermansyah. (fan)

Jelang Idul Fitri, Pj Bupati Hermansyah Pantau Ketersediaan dan Harga Bahan Pokok



MEMANTAU- Pj Bupati HSS Hermansyah memantau ketersediaan dan harga bahan pokok di pasar.(Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos- Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah memantau ketersediaan dan harga bahan pokok menjelang Hari Raya Idul Fitri di Pasar Terpadu Kandangan, Jumat (5/4/2024).

Pj Bupati HSS Hermansyah mengatakan, hasil pemantauan ketersediaan dan harga bahan pokok di pasar masih relatif stabil.

Meski ada kenaikan berupa bahan pokok namun tidak terlalu tinggi dan masih dalam batas kewajaran karena menjelang lebaran Idul Fitri.

Menurut Hermansyah, dari hasil pemantauan dan berdialog langsung

dengan pedagang, ketersediaan bahan pokok masih aman.

“Semoga dengan ketersediaan bahan pokok dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam persiapan jelang lebaran Idul Fitri,” ujar Hermansyah.

Hermansyah berharap, kerjasama pemerintah daerah, pedagang dan masyarakat bisa terus menjaga ketersediaan bahan pokok jelang perayaan lebaran Idul Fitri.

“Mari kita semua menjaga ketersediaan bahan pokok jelang lebaran Idul Fitri,” ajak Pj Bupati Hermansyah.(fan)